



CECA MAGÁN cierra 2022 con una facturación de 16,3 millones de euros

El despacho de abogados, fundado en 1973, [CECA MAGÁN](#) ha cerrado 2022 con una facturación de 16,3 millones de euros. Esto se debe a la apuesta y la renovación de su estrategia en la oficina de Barcelona. La cifra supone un incremento del 19% respecto al año anterior en el que se logró alcanzar los 13,7 millones de euros.

En apenas casi cinco años, ha acumulado un incremento de facturación superior al 130% y **ha conseguido duplicar su plantilla**. Así pues, se ha establecido como una de las firmas legales con mayor crecimiento y número de profesionales en el sector legal. Las oficinas propias en Madrid, Barcelona, Tenerife, Sevilla y Las Palmas de Gran Canaria están conformadas por más de 110 abogados y **poseen un total de más de 140 profesionales**.

Asimismo, las incorporaciones que más han destacado en 2022 son las de los nuevos socios en la oficina de Barcelona: **Àlex Santacana; Santi Torrent; Patricia Rosell** y [Rafael Vallet](#).

(Fuente: CECA MAGÁN)

El socio director de la firma, **Esteban Ceca Gómez-Arevalillo**, ha afirmado que: “hemos pasado de los 7,1 millones de euros de cierre en 201 ...